

## 2025年8月25日(月) 白光電話メッセージ\_昌美先生

- 会員さんの皆様、ごきげんよう。日本は、皆様方の世界平和の祈り、そして神聖復活の印……、そういう素晴らしい人類の頂点をゆく意識を持っていらっしゃる会員の皆様方のお祈りのおかげで本当に今平和です。
- 世界中で一番平和で、幸せで、それですべてが調った国として尊敬されています。
- なぜそう言うかと申しますと、私は世界をまわって、多くの人からいろいろなお話や評価を聞いております。
- また人を通して、「日本国は素晴らしい」「一回は行ってみたい」という、各国の人達のお話が私に伝わって来ています。
- こうしたお話を聞くとき、私は、皆様方おひとりおひとり、会員さんの存在がどんなに有り難く、どんなに私の背中を押してくださっているのかを感じております。
- そして、皆様方が如何に、日本国のために、世界平和のために、全人類一人一人の幸せのために尽くされ、祈り、印を組み続けてくださっているかが本当に伝わってまいります。
- 私はもう、ただただ嬉しくて、皆様方におひとりおひとりの存在に感謝でいっぱいです。
- なかには、お体の調子が悪く、お御足が悪くて立ち上がりがれない方々、床にふせぎながらお祈りしている方々のお姿が私の眼に浮かび、そのお心が伝わってまいります。
- 皆様方の尊いお祈り、そして世界平和のために尽くしておられる“その一拳手一投足”が私の胸に入っています。
- ただただ、私は感謝、感激でいっぱいです。皆様の存在があってこの私でございます。
- ですから、ただただ私はこの愛、私の心からの感謝を伝えたいし、皆様方の存在を本当に尊敬申し上げており、それが世界の平和を築いていくのだと改めて深く感じました。
- 皆様方の尊いご存在、そしてお祈りに感謝申し上げます。これからもどうぞよろしくお願ひします。
- 皆様方の祈りは天に通じております。ですから、世界で一番幸せな国

日本になります。どうぞ一緒に、また祈り続けてまいりましょう。

○おひとりおひとりの皆様の存在が、どんなに世界平和のために貢献しているか、それは全人類の幸せと世界平和が創り上げられた後の世界で証明されてまいります。

○皆様、頑張ってください。そして、今までありがとうございました。心より感謝申し上げます。

○皆様方のお祈り、皆様方の存在によって、私は生かされ、今でも仕事を続けております。私は生き生きと元気で働いております。

○富士聖地でお会いできるのを楽しみにしております。では、ごきげんよう。

以上